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「素晴らしい大運動会」 体育主任 ■■ ■■
本年度、初めて「三野谷地区大運動会」の開催に関わらせていただき、運動会の各種目の計画、準備、指導が、適切かつ

確実に分担されているとともに、自主的に地区の競技が進行されていることに驚きました。八木節のご指導では、八木節保

存会の方々に演奏をしていただきながら八木節を踊ることができ、こうしたことも初めて拝見しました。また、それぞれの

種目で児童たちは、先生方から専門的な指導を受け、技能の習得ができていました。ソーランの衣装にも独自の工夫がなさ

れ、このような素晴らしいソーランは見たことがありませんでした。まさに、「あきらめない 三野谷魂 令和に輝け」とい

うスローガン通り、令和元年に三野谷地区の凄さを見せた素晴らしい運動会が開催されたと感じます。そして、三野谷地区

大運動会のために取り組んできた児童たちの技能と精神力が、館林市民総合体育祭での小学生綱引き優勝、小学生リレー１

位、玉入れの勝利、七転び八起きリレー等の素晴らしい成果につながったのだと感じました。これからも、学校と地区が一

体となり、協力し合った素晴らしい運動会が続いていって欲しいと思います。

「がんばった応援合戦」 赤団団長 ■■ ■■
私が団長になって、一番心に残ったことは応援合戦で最優秀賞をとれたことだ。応援合戦の

内容決めから教えるところまでは、うまくいった。でも運動会が近づくにつれ、あせりがでて
きて、なかなか動きがそろわなかったり、ちゃんと歌えていなかったりした。きれいにそろっ
たのは、本番の前日だった。それでもみんなでそろえられたことがうれしかった。本番当日、
応援合戦が始まるのを待っているとき６年生はピリピリしていた。１～５年生もきんちょうし
ているかなと思い、後ろを見てみると、自信をもって自分たちの出番まで待っていた。それを
見て、「今までがんばって練習してきたから大丈夫」と思え、自信をもって応援合戦すること
ができた。チームの心が一つになれたから最優秀賞がとれたと思います。

「黄色団団長になって…」 黄色団団長 ■■ ■■
私はお兄ちゃんがやっていて夢だった団長になれてとてもうれしかったです。しかし、団長

の仕事は想像以上に大変でした。その中で一番大変だった仕事は、みんなをまとめることでし
た。ほかの団と比べ、まとまりがなく「本当に大丈夫かな…」と、とても心配になりました。
でも、運動会が近づくにつれ、少しずつまとまりがでてきました。そして運動会当日、私はと
てもきんちょうしていました。「成功するかな…」と不安になったけど、同じ団の仲間は自信
に満ちあふれていたので安心してやることができました。後でみんなに「よかったよ！」と言
われたときはとてもほこらしかったし、「チームワーク賞」をもらえたときうれしかったです。
団の成績は準優勝でくやしかったけど、みんなでいい運動会にできたのでよかったです。

「青団団長として…」 青団団長 ■■ ■■
ぼくは、青団の団長として心に残ったことが二つあります。一つ目は、みんなをまとめるた

めに大きな声を出してがんばったことです。練習では、みんなダンスを教えたり、セリフを言
ったりしました。でも、みんながなかなか話しを聞いてくれないこともありました。だから、
そのときは、大きな声を出してみんなをまとめてきました。のどが痛かったです。二つ目は、
みんなで力を合わせてやったら、達成感があったということです。ぼくたち青団は、休み時間
もいっぱい練習をしてきました。練習や通し練習がうまくいかず、悩んだときもありました。
でも、本番でみんなと力を合わせてやったのでとても達成感がありました。いっぱいがんばっ
て最高の運動会にできてよかったです。

５・６年生の『七小ソーラン』。低い体

勢や力強い動きには、胸を熱くさせら

れました。高学年として七小の伝統を

受け継ぎ、たくましいソーラン節を見

せてくれました。

１・２年生は、カラフルなバン

ダナとポンポンを身に付け、笑

顔で楽しく踊りました。元気い

っぱい、笑顔弾けるダンスで、

見ている人達も自然と笑顔にな

る素敵なダンスでした。

３・４年生は、『スタートダッシ

ュ！』の曲に合わせ、みんな笑顔

いっぱい元気いっぱいで踊りまし

た。入退場でおどった『令和』ダ

ンスともあわせて、すばらしい令

和のスタートを切ってくれました。
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１０月１９日、PTA主催のバザーを開催致しました。地域の皆様

からの多数の品物を提供していただき、会場は賑わい大盛況のうち

に終了することができました事、大変嬉しく思います。

昨今の異常気象による台風被害の広がる中、バザー開催にあたり

準備から販売までご協力いただいた先生方・役員の皆様、品物を提

供していただいた地域の皆様には心より感謝申し上げます。

今後のＰＴＡ活動におきましても、ご理解とご協力の程、宜しく

お願いいたします。 ＰＴＡ副会長 ■■ ■■

今年のPTAバザーの収益金は１９９,７５２円でした。

この収益金は、学校の教育活動や子どもたちの活動のために使わ

せていただきます。

子どもたちに人気のらくがきせんべい

お楽しみのスーパーボールくじ

フライドポテトとフランクフルトも

スタッフの皆さんお疲れ様でした。
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親子行事

２年 ３年

２年・焼きいも

３年・ささら

５年・稲作 ４年・かつも馬作り

５月30日（木）に１年生親子行事を行わせて頂きました。内容は、親子ドッジボールで
した。１年生だから大丈夫だろうと油断していました。ボールを取ってから投げるまでが早
く、狙われ、本気で逃げまわりました。当てた時は嬉しそうな顔、負けたときはくやしそう
な顔、とってもかわいい素直な１年生の様子が見られとても楽しかったです。
その後は、給食参観で、１年生に配膳をしてもらい親子で食べました。学年委員の為、一

緒に配膳を行いましたが、自分の役割を把握し、自分でやりやすい方法を考えて動くという
姿も見られ感心しました。毎日こんな風にしているんだなぁと日々の様子が垣間見ることが
出来てこちらも嬉しかったです。 １学年 学年委員長 ■■ ■■

６年・しめ縄作り

11月12日（火）に２学年の親子行事として、
地域の方々にもご協力いただきながら、サツマイ
モ掘りをしました。とても大きく成長したさつま
いも見て、親子共々とても驚きました。
収穫後は、つるを使ってリース作りをしました。

とても楽しい時間が過ごせた親子行事でした。
２学年 学年委員長 ■■ ■■

６月21日（金）に行った３学年の親子行事は、親子
で一緒に楽しめるもの、全員が無理なく参加できるもの
を考え、「椅子とりゲーム」にしました。音楽に合わせ、
止まったら座るという簡単なルールで、誰もが経験した
ことのある懐かしい遊びだったので、皆が笑顔で楽しん
でいる姿が印象的でした。保護者の皆様、お忙しい中ご
協力していただきありがとうございました。

3学年 学年委員長 ■■ ■■

３年・グランドゴルフ

世代間交流

１年

12月12日（木）、
６月の田植えや11月
の稲刈りのご指導、そ
れまでの田んぼの管理
をしていただいた地域
の方々に、おにぎりを
ふるまったり、歌を歌
ったりして感謝の気持
ちを伝えました。５年
生として、自分たちで
立派に会を進行できま
した。

11月２日（土）、ささら保
存会の方が、児童一人一人
に丁寧に剣術と獅子の太鼓
を教えてくださり、児童に
とって大変貴重な体験とな
りました。

７月16日（火）、栄寿クラブの皆さんから、七夕に飾る「かつ
も馬」の作り方を教えていただきました。

12月17日（火）、栄寿クラブの皆さんから、伝統的な「しめ
縄」の作り方を教えていただきました。

11月18日（月）、栄寿クラブの皆さんと、グランドゴルフを
楽しみました。

12月11日（水）、
11月に収穫したサツ
マイモを、公民館で
焼き芋にしてもらい
ました。おいしい焼
き芋でお腹がいっぱ
いになりました。


